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Quelques brèves pour terminer l’été !

Maman, j’veux rester en vacances
Quelle triste fin d’année scolaire pour l’école Jean de la Fontaine n’est-ce pas ? 
Entre l’incendie dévastateur et la fermeture confirmée d’une classe, nos jeunes 
élèves vivront non seulement dans le souvenir des flammes ravageant une classe 
qu’ils ne peuvent plus occuper, mais aussi dans la frustration de ne pas être dans 
une classe allégée. Qui aurait pensé qu’ajouter de la contrainte à la tristesse serait 
une solution pédagogique ?

A trop vouloir gagner, on finit par perdre
Les millions d’euros investis ces dernières années pour les sports est un motif de 
satisfaction et donc de célébration : Ville Active et Sportive, avec des 
flammes qui montent… et puis descendent. 2021, on inaugure la salle de 
sports à La Baronnerie et on perd une flamme ! Quelle ironie, juste l’année 
où la commune effectue un investissement d’importance !  

Pour vous servir
En parlant de transports en commun, vous souvenez-vous de la ligne acquise en 
2011 par Saint Sylvain ? Plus de fréquences en semaine et une desserte le dimanche. 
Avec les changements annoncés, on s’attendait à voir Pellouailles desservie comme 
le reste de Verrières, commune de première couronne d’ALM. Mais non, les bus font 
machine arrière, baisse des fréquences, perte des passages le dimanche… Autant 
dire que la desserte de Pellouailles n’a même pas été débattue.

Kit de police municipale à -50%
La police municipale s’installe enfin, un vrai pas en avant pour le bien-être de tous. Et 
elle attend l’un de ses outils : la vidéosurveillance ! Espérons que le temps qui passe 
n’emporte pas les subventions promises. Il serait dommage que la commune finance 
en totalité cet investissement alors que des aides existaient. Toute ressemblance 
avec la non attribution de subventions hypothétiques pour la réfection des terrains 
de foot est fortuite. Il s’agit sans doute d’une méthode de gouvernance innovante…

L’amour du travail : loin des yeux, près du cœur
Un nouveau centre technique municipal est en préparation depuis quelques années, 
mais a-t-on vraiment idée de ce que ça représente ? Pourquoi ne pas placer ce futur 
centre là où il n’aura rien à gérer, en plein cœur de la zone d’activités Océane, et 
l’éloigner des zones d’habitations dont il est censé s’occuper ? Le paradoxe a son 
charme, n’est-ce pas ?

Bonne rentrée à tous et surtout, gardons le sourire !
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